
ともだち 
の 

うち へ いく



What are you doing now?



いま なに を していますか？

What are you doing now?



アニメ を みています。

いま なに を していますか？

What are you doing now?



いいですよ！

いっしょ に ゲーム を しませんか？



Please come to my home.



Please come to my home.
うち へ きてください。



わかりました！

うち へ きてください。
Please come to my home.



いらっしゃい
おじゃまします





すわってください



Please eat



たべてください
Please eat



Please drink



のんでください
Please drink



Listen



きいてください
Listen



Look



みてください
Look



おもしろいですよ。
 ぜひ、　　　　　　　！



おもしろいですよ。
 ぜひ、よんでください！



いいですよ。
 ぜひ、　　　　　　　！



いいですよ。
 ぜひ、きいてください！



ちょっと あついですか？



エアコンをつけましょうか？

ちょっと あついですか？



ちょっと 暗(くら)いですか？



電気(でんき)をつけましょうか？

ちょっと 暗(くら)いですか？



ちょっと うるさいですか？



窓(まど)を閉(し)めましょうか？

ちょっと うるさいですか？



おなかがすきましたか？



おなかがすきましたか？

ごはんを 作(つく)りましょうか？



のどがかわきましたか？



のどがかわきましたか？

お茶(ちゃ)を入(い)れましょうか？



or



or

アイス と ホット と

 どっち が いいですか？





おちゃ と ジュース と みず で

  どれ が いいですか？



Can I ?



Wi-Fiを

　使(つか)ってもいいですか？

写真(しゃしん)を

　　　見(み)てもいいですか？

Can I ?



Can I ?



犬(いぬ)に

　触(さわ)ってもいいですか？

トイレを

　　借(か)りてもいいですか？

Can I ?









うちへ 送(おく)りましょうか？



また きてください！
おじゃましました


